Treue Sänger der Harmonie Bensheim geehrt



Beim MGV Harmonie wurden jetzt verdiente Mitglieder geehrt. Unser Bild zeigt Manfred Helfrich, Bernhard Findling, Heini Emig, Hubert Rhein, Gerd Ohlmann, Hans-Peter Treffert und Werner Mößinger.

BENSHEIM. Im Kolpinghaus fand wieder die alljährliche Weihnachts- und Jahresabschlussfeier des Männergesangvereins Harmonie Bensheim statt. Es wurden einige Sänger und fördernde Mitglieder für ihre jahrzehntelange Treue geehrt. Der Vorsitzende des Sängerkreises Bergstraße Heinz Ritsert und Manfred Helfrich, Vorsitzender der "Harmonie", nahmen die Ehrungen vor.

Urkunden und Ehrennadeln

Nach der Begrüßung durch Manfred Helfrich wurde das reichhaltige leckere Buffet eröffnet. Frisch gestärkt sorgte der Chor unter der bewährten Leitung von Werner Mößinger mit Weihnachtsliedern für feierliche Stimmung. Danach wurden durch Heinz Ritsert und Manfred Helfrich die Ehrungen vorgenommen.

Die Sänger erhielten vom Deutschen Chorverband und Hessischen Sängerbund die entsprechenden Urkunden und Ehrennadeln. Vom Verein wurden Präsente und für die Damen Blumen überreicht. Es wurden die Sänger Gerd Ohlmann und Hans-Peter Treffert für 50-jähriges Singen und Manfred Helfrich für 25 Jahre geehrt. Die Auszeichnung des Ehrenvorsitzenden Hans Schuster, für 60-jährige Treue zum Gesang und Heinrich Schachner für 50 Jahre, wird nachgeholt, da beide aus gesundheitlichen Gründen nicht anwesend waren.

Heinrich Emig und Walter Konzack wurden für 60-jährige Treue zum Verein geehrt, wobei Konzack 58 Jahre aktiv gesungen hat und Emig 44 Jahre. Nicht anwesend waren Bernhard

Wahlig, Falk Kornmayer und Peter Sattler, welche alle schon 50 Jahre dem Verein die Treue hielten, wobei Wahlig 35 Jahre aktiv mitgewirkt hat. Das fördernde Mitglied Hubert Rhein wurde für 25-jährige Mitgliedschaft geehrt. Rhein war in seiner Heimatstadt aktiver Sänger und ist daher dem Gesang sehr verbunden.

Laudatio von Manfred Helfrich

In seiner Laudatio hob Manfred Helfrich die Verdienste der Jubilare hervor. Bernhard Findling beglückwünschte den Vorsitzenden Manfred Helfrich zu seinem 25-jährigen Jubiläum und dankte ihm für seine erfolgreiche Arbeit. Er gab der Hoffnung zum Ausdruck, dass er noch lange dieses Amt ausführen möge.

Nach einem kurzen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr bedankte sich Helfrich bei Werner Mößinger für seine erfolgreiche Tätigkeit als Dirigent. Für ihn war es selbstverständlich, für den erkrankten Dirigenten Dipl.-Kapellmeister Herbert Weil einzuspringen. Sowohl Mößinger, als auch den Sängerfrauen für ihre Mithilfe bei Veranstaltungen, wurde als kleines Dankeschön ein Umschlag überreicht. Sebastian Fasser nahm einen Umschlag für das DRK in Empfang, da der Chor die Räumlichkeiten in der Rodensteinstraße ab und zu nutzen darf. Die besten Genesungswünsche galten sowohl dem Dirigenten Weil als auch Manfred Fasser.

Der Chor brachte zum Abschluss noch einige Weihnachtslieder zu Gehör. red

© Bergsträßer Anzeiger, Samstag, 20.12.2014